

# Les Ploemeurois bichonnent leur jardin - Ploemeur

lundi 16 septembre 2013



## Les jardiniers du jardin partagé de Saint-Déron ont remporté le premier prix de leur catégorie.

Le concours des jardins fleuris a mobilisé plus de 50 jardiniers amateurs. Ils ont tous été récompensés samedi.

La cérémonie de remise des prix s'est déroulée, samedi, pour la première fois dans le cadre des Botaniques. « **Les Ploemeurois aiment la nature et cela se voit. Lorsque l'on se promène dans notre commune force est de constater que les jardins des habitants sont agréables et cela participe au cadre de vie exceptionnel dont nous disposons** », soulignait Loïc Le Meur, le maire, devant une assemblée venue nombreuse.

La projection d'un court-métrage, réalisé par Loick Royan de l'association Armor Vidéo, a permis à tous d'admirer le travail des jardiniers. Face à la caméra, ces passionnés ont aussi partagé leurs secrets. Antoine révèle qu'il consacre une heure chaque jour à son jardin, un jardin qu'il a conçu « **en jouant avec les couleurs, les volumes et les hauteurs** ». Marcel privilégie, quant à lui, ses achats auprès des pépiniéristes réunis lors des Botaniques. À noter également les paroles de Julie qui souligne le respect des promeneurs pour son jardin ouvert sur l'océan.

### Le palmarès du concours

Jardin paysager : Danielle Le Fur ; jardin de fleurs : Julie Audrain ; décor végétal sur espace public : Danielle et Gilbert Moren ; embellissement de logements sociaux gérés par l'office public départemental des HLM : Dominique Glad ; jardins familiaux et partagés : les jardiniers du jardin partagé de Saint-Déron ; jardin potager, fleuri, visible de l'espace public : Corinne et Frédéric Demey.